

Quelques textes du bienheureux père Christophe Lebreton pour alimenter notre méditation de l'avent

" Peut-être ce que j'ai de mieux à faire
c'est de partir
pour dire ce que je n'arrive pas à dire.

Quand j'aurai trouvé
je vous demanderai
miséricorde s'il vous plaît.

Ce que j'ai de plus vrai à vous offrir
c'est mon absence...
Ce sera mon nouvel office
dans la communauté."

Verbe de chair

Les mots sont devenus
pour nous
corps et sang

Le Verbe m'a tout dit
et je n'ai rien entendu mais
j'ai pris dans ma vie
sa chair
j'ai mangé bu

l'Éternel pour moi s'est fait

je t'aime

Allons allons
mon bien-aimé

allons en

paix